



CONGRESO DE BAILE DEPORTIVO 2010

Apreciados Jueces,

Nos ponemos en contacto con todos vosotros para comunicaros que, un año más, la AEBD organiza, en colaboración con la AEPBSD, el Congreso de Baile Deportivo anual.

Después de la experiencia positiva del año pasado, pensamos que el objetivo de este Congreso de Baile es el de renovar vuestra licencia como jueces, pero también el de poder compartir con vuestros colegas dos días para intercambiar opiniones, hacer sugerencias y disfrutar de las ponencias. En definitiva, un fin de semana de trabajo y ocio en un ambiente distendido.

La ponencia del sábado correrá a cargo de **Alberto Pregnolato**, bajo el título "<u>Criterios para juzgar las categorías E,D y C</u>". El domingo 19 será **Christian Corsi** el encargado de la ponencia, en la que se tratará de cuestiones de especial interés también para los Entrenadores.

Creemos que el Hotel Auditorium, en Madrid, es el lugar adecuado para ello, y ha sido por tanto el escogido para ser la sede de nuestro Congreso de Baile anual:

HOTEL AUDITORIUM MADRID

Avenida de Aragón, 400 28022 Madrid Tel: 91 400 44 00

www.hotelauditorium.com

La asistencia a la totalidad de este Congreso es obligatoria para la renovación de la licencia como juez de la AEBD, pero el Congreso está abierto también a la participación de todos aquellos entrenadores que estén interesados.

Con el objeto de reducir los gastos, se ha decidido condensar todas las actividades previstas en tan sólo dos días de congreso: sábado 18 y domingo 19 de septiembre.

El horario previsto es el siguiente:

SÁBADO 18

09:00 – 10:30 h Check-in y entrega de acreditaciones.

11:00 h Inicio del Congreso.

14:00 – 16:00 h Comida. 21:00 h Finalización.

DOMINGO 19

09:00 – 14:00 h Congreso de Baile.







El importe de la inscripción estará en función de la reserva de hotel. El precio por persona será de:

- **180 Euros**, para los que reserven una habitación doble.
- **210 Euros**, para los que reserven una habitación individual.

Este importe incluye alojamiento, almuerzo y cena tipo Buffet el sábado, desayuno tipo Buffet el domingo y, además, una copia en DVD de la grabación de las ponencias.

Todos aquellos que no deseen hacer una reserva en el hotel, deberán abonar un total de **150 Euros** por persona para poder participar en el Congreso. Este importe incluye solamente la inscripción al Congreso y la copia en DVD de la grabación de las ponencias.

Aquellos entrenadores que estén interesados en asistir como oyentes a la sesión del domingo 19, deberán abonar un importe de **90 Euros**. Para todos los profesores titulados por la AEPBSD que quieran asistir solamente a la ponencia del domingo día 19, el importe a abonar será de **40 Euros**.

Se ha acordado además con el hotel, aparte del precio de la reserva, un servicio de parking por un importe de 21 Euros el fin de semana. Para acceder a este servicio , deberá canjearse un ticket en la recepción del hotel.

En breve publicaremos el formulario correspondiente para que podáis tramitar vuestras reservas a través de la oficina de la AEBD.

Rogamos os pongáis en contacto con la oficina de la AEBD en el caso que tengáis cualquier duda, llamando al 93 456 51 67 o bien por correo electrónico a info@aebdc.org

Atentamente,

Comisión Técnica AEBD

